

**Nos réalisations en projet :**

- Entreprendre une deuxième série de conférences téléphoniques avec tout le personnel de nos missions à l'étranger.

Responsable : John Gero

Début : automne 2001

- Lancer le nouveau site intranet HORIZONS, avec des outils de navigation perfectionnés, qui permettra d'accéder à tous les outils du secteur T.

Responsable : John Gero

Début : décembre 2001

- Saisir toutes les occasions de vous rencontrer au Canada et à l'étranger pour discuter de vos préoccupations et de vos besoins et aussi pour mieux communiquer les priorités et attentes du Ministère.

Responsables : John Gero et Roger Ferland

Début : printemps 2001

---

**Votre commentaire : « Nous voulons être mis au courant des priorités du Ministère en matière de ressources humaines et du processus d'élaboration des politiques. »**

---

En compagnie de nos partenaires des Ressources humaines, nous nous sommes engagés à améliorer par divers moyens la communication sur les politiques de ressources humaines :

**Réalizations des Ressources humaines depuis le Sondage 2000 auprès des employés :**

- Les Ressources humaines ont restructuré leur site intranet pour en accroître la convivialité.

Responsable : Marielle Doyon, Politique en matière de ressources humaines

Début : hiver 2000

**Nos réalisations en projet :**

- Afficher de l'information et des rapports d'étape du volet « Gestion axée sur les personnes » de la *Nouvelle Approche @ l'oeuvre* sur le site intranet HORIZONS.

Responsable : Roger Ferland

Début : automne 2001